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·会场直击

申长友在参加河口、利津代表团审议及民主党派无党派人士界别小组讨论时指出：

抓住干事创业新机遇，开创发展新局面
本报记者 宋贝贝 王光照

19日上午，市委书记申长友来到人大

河口区代表团、利津县代表团，以及政协民

主党派、无党派界别。在认真听取了代表和

委员的发言后，申长友表示，对于大家提出

的意见和建议，市委、市政府一定认真研

究，积极采纳。下一步全市上下一定要凝心

聚力，抓住干事创业新机遇，推动东营新发

展新跨越。

赵豪志在参加广饶县、垦利县、东营区代表团审议时指出：

结合县区特点，做好产业升级改造
本报记者 杨玉龙 张园园

19日上午，东营市委副书记、代市长赵

豪志分别来到市人大广饶县代表团、垦利

县代表团和东营区代表团。在谈到今年的

工作重点时，赵豪志强调要坚持新型工业

化、围绕高端进行升级改造，同时要进一步

密切油地合作，做好城市建设、生态建设。

市委书记申长友参加县区代表团审议政府
工作报告。 本报记者 段学虎 摄

市委副书记、代市长赵豪志在广饶县代表团发
言。 本报记者 杨玉龙 摄

随后，申长友来到利津县代表团。
申长友对利津县提出了几点要求：

要认清形式，坚定信心。利津县提
出的发展思路很清晰，进一步抓好落
实，下一步市委市政府继续加大对利津
支持力度，希望利津县能抓住机遇，用
好政策，加快赶超，推动跨越发展。

要突出重点，做强实力。申长友指
出，要牢牢抓住发展这个第一要务，以
提高质量效益为中心，加快科学发展，
特别是要抓好大项目建设。

要优化环境，强化支撑。突出优化
软环境，加快转变政府职能，重点解决
不作为、乱作为的问题，提高工作效率
和服务水平。要深入实施三大专项行

动，按照部署，扎实推进。申长友还通
报了寿光市龙源食品有限公司“ 1 1·
16”重大火灾事故、蓬莱市“11·19”重
大道路交通事故的处理情况，要求大
家以这两起重大安全责任事故的教训
引以为戒，要严格落实安全生产责任
制，消除隐患，坚决防止发生重大安全
生产责任事故。

申长友指出，大家要有“为官一任、
造福一方”的使命感，珍惜组织提供的
平台，抓住干事创业的机遇，以发展利
津、造福人民为己任，努力创出实实在
在的业绩。要有“坐不住”、“等不起”、

“慢不得”的紧迫感，苦干实干，大干快
干，奋力开创经济社会发展的新局面。

在民主党派无党派人士界别：

政协委员要敢于监督
查找不足解决问题

19日上午，申长友来到民主党派、
无党派界别参加分组讨论。六位委员围
绕城市规划建设，海上东营建设、金融
生态环境打造提出意见和建议。“听了
之后很受启发。”申长友说，对大家提的
意见和建议，一定要汇总转给市委、市
政府有关部门，认真研究积极采纳，给
各位委员一个满意的答复。这次市两会
是在东营发展的关键时期开的一次会
议，开好这次两会对推动东营新发展新
跨越有积极意义。

“做好今年的工作，实现我们的任
务目标，需要凝聚全市上下的智慧和力
量，广大政协委员要牢记职责使命，发
挥职能作用，为东营事业做出更大贡
献。”申长友说，一是要把握全市大局，
积极担当作为，只有服务中心服务大局
才能找准定位积极作为。二是围绕经济
转型升级，围绕深化改革，加强安全环
保，法制建设等重点任务提出真知灼
见，多出议政成果，帮助市委、市政府更
好地推动工作。三是要坚持肝胆相照，
增强监督实效，广大政协委员要认真履
行监督职能，对党委政府的工作敢于监
督、善于监督、有效监督。要讲真话，提
出批评意见和建议，帮助查找不足和解
决问题，促进各级党政科学执政，各级
干部尽职尽责。四是政协委员要深入基
层，深入实地，关注不同阶层的利益诉
求，帮助党委政府畅通利益诉求的表达
渠道，协助解决群众关心的问题等。

在河口区代表团：

油地军港发展具有天时地利人和的条件

19日上午，申长友来到河口区代表
团，与代表们一起审议政府工作报告。
在听取了五位代表的发言后，申长友表
示，代表们提出了很好的意见和建议，
市委、市政府一定认真研究，积极采纳。

申长友希望河口区增强机遇意识、
忧患意识、责任意识，以更高的境界谋划
发展，以更高的标准推进工作，以更实的
作风抓好落实，推动科学发展新跨越，并
就河口的工作提了五点希望和要求。

申长友强调，要做好油地军港结合
的文章，推动区域的融合发展。油地军
港发展具有天时地利人和的条件。天时

就是现在发展进入新阶段，油地军步入
最好时期，为深入发展创造了良好条
件。地利即河口区有济军基地，有许多
油田单位，合作共建资源十分丰富。人
和即现在油地军对深化共建的认识十
分统一，加强合作的愿望十分强烈，已
经形成了推动共同发展的强大合力。申
长友强调，要不断深化对油田、济军基
地、海港重要作用的认识，自觉支持济
军基地、油田和港口的建设。在产业发
展、基础设施、人才引进等方面深入合
作，吸引油田、济军基地的人才、项目到
区里投资兴业，培育新的经济增长点。

在利津县代表团：

突出优化软环境，加快转变政府职能

在广饶县代表团：

坚持新型工业化不动摇，建设生态广饶
赵豪志首先来到广饶县代表团，对

广饶县取得的成绩表示充分肯定。他指
出，广饶县产业结构不断优化升级，主
导产业在全省甚至全国都很有影响力。
城乡建设日新月异，城乡城镇的规划建
设相当于一个中等城市的大框架。在农
业产业化方面，现代化农业快速发展，
工厂化发展食用菌、养殖奶牛，农业龙
头企业的规模化水平发展都很快。

“要靠工业化拉拢，希望在新常态
下，大家要明确目标和信心。”赵豪志指
出，要坚持新型工业化不动摇，以工业
化带动城镇化、促进农业化，带动社会
各项事业的发展变化。

在广饶县产业转型升级中，要以升
级促转型。“工业起拉动作用，服务业要

围绕生产性服务业发展。”赵豪志说，与
十年前相比，广饶县的造纸、轮胎生产
技术在不断升级，“只能说产品技术是
落后的，但没有整个行业落后的说法。
要提高装备水平和管理能力，加强科技
创新。”

在工业园区发展上，广饶县要争做
排头兵。工业园区发展要做好规划和定
位，每个园区打造特色产业，高标准定
位。另外，在城乡统筹发展上要走在前
列，加强农村社区服务中心建设，加强
服务中心功能。还要搞好美丽乡村建
设，让所有群众共享发展成果。

此外，赵豪志强调，要加强环保监
管，对污染行为严厉处罚，“通过加强生
态建设，建设生态广饶。”

在垦利县代表团：

加快融入中心城，密切油地合作
随后，在垦利县代表团，赵豪志肯

定了垦利县2014年的工作，并对2015年
工作提出了期望，“要保持经济较快发
展，加快融入中心城，密切油地合作。”

“尽管垦利人口少，但人均水平和综
合实力进步是最快的。”赵豪志指出，垦
利县城乡发展快、变化大，老片区改造让
城区面貌焕然一新，农村社区建设也是
走在全市前列。在园区规划和定位发展
上很有特色，以西郊服务区来说，规划定
位明确，特色突出，是当前和以后发展的
重要平台，要加快发展和招商。

赵豪志指出，2015年经济形势下行压
力大，要以健康发展为前提，在健康下实

现发展，领导干部要深入企业，解决企业
具体问题，要支持重点企业产业提升和
转型，千方百计帮助企业项目落地。

“新型工业化是发展重中之重，要
以工业化理念发展农业、先进制造业，
在产业选择上提高门槛。”赵豪志强调，
还要加快垦利融入中心城，市规划部门
要将垦利纳入中心城规划范围。

要密切油地合作，扩大消费。“油田
是个资源，要发展相关配套服务业。”赵
豪志说，将来油田要将社区推向社会，
将生产性服务业逐步分离，“这样一来，
地方可以和一些油田服务部门合作，支
持他们创业，为油田搞好服务。”

在东营区代表团：

建设秀美宜居城市
增强市民归属感

在东营区代表团，赵豪志从城市
建设、油地校合作、产业发展等几个方
面，对东营区今年的工作提出了一些
建议和要求。

“要把建设秀美宜居城市，作为
区委区政府工作的重点。”赵豪志说，
东营区作为中心城区，把城市建设
好、管理好，为市民提供更加优美更
加方便的生活环境，这是发展的重中
之重。赵豪志指出，在具体要发展中，
要按照统一规划，在城市建设、管理、
开发上下足力气，在区委区政府、市
委市政府以及油田管理局的共同努力
下，把城市建设的更好，增强市民对
城市的归属感。

此外，在城市建设方面，除了进一
步加大西城改造建设力度、关注民生
需求外，还要做好污染治理工作，“特
别是几条河流的治污问题。”赵豪志
说，今年市委市政府决心很大，已经列
入计划，一定要把东城西城几条河流
的污水问题彻底解决，加大执法力度，
今年确保消除劣V类水。

赵豪志还指出，油田的发展、人
才、技术、产业等也是东营市发展的最
大资源，东营区也要进一步加强油地
校的团结合作，切实增强一家亲一盘
棋的思想，共同努力，在合作方面探索
新路子、新举措，充分发挥油田人才基
础方面的优势，解放思想，抓住机遇。
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